



## Donación cultural

El historiador chileno don Armando Braun Menéndez ha donado al Estado la mansión familiar construida por sus padres en Punta Arenas, con el fin de que se convierta en museo regional. Se trata de un valioso inmueble, de peculiar arquitectura y cuyo mobiliario y ornamentaciones interiores completan un conjunto que, en el futuro podrá ser admirado por la ciudadanía magallánica y por los turistas extranjeros de paso en la capital de la XII Región del país.

La generosa decisión del propietario de una mansión situada en una de las ciudades más australes del mundo debe ser subrayada. No son frecuentes en Chile las donaciones con fines culturales. Ultimamente se efectuó la de

una notable colección arqueológica y artística del señor Sergio Larrain García Moreno, que es la base de un museo de gran categoría de nuestra capital. En fecha próxima se verificará el traspaso al Estado del valioso archivo de don Sergio Fernández Larrain, presidente de la Academia Chilena de la Historia, que será emplazado en la Biblioteca Nacional. Ahora el Ministerio de Educación ha recibido un aporte de gran envergadura, que estimulará la actividad cultural puntarenense. Allí se creó en 1981 una nueva universidad, destinada a impulsar el progreso regional, y también desarrolla tareas de investigación de singular jerarquía el Instituto de la Patagonia.

La personalidad del señor Braun Menéndez es vastamente conocida en los círculos intelectuales chilenos y argentinos. Su producción de ensayos e historias es nutrita, habiéndose especializado en indagar el pasado maga-

llánico, fueguino, antártico y patagónico. Varios de estos títulos han contado con el favor de los lectores, reeditándose continuamente. Sus contribuciones a diversas revistas científicas a ambos lados de los Andes dan, por su parte, otra dimensión de su obra.

La Sociedad Chilena de Historia y Geografía aprovechó la estada de don Armando Braun para designarlo miembro honorario, justificando así la significación de sus investigaciones y la pertenencia a la corporación por más de 50 años. Antes la Academia Chilena de la Historia le había conferido la máxima distinción para quienes residen en el extranjero y tienen acreditada una trayectoria sólida y prolongada.

El Palacio Braun es ahora patrimonio nacional gracias a una feliz decisión, que compromete el reconocimiento general por las altas finalidades culturales que la motivaron.

La Gaceta, Tocopilla, 14-XI-1982 p. 2.662.344

## Donación cultural. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Donación cultural. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)